

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Caudry, le lundi 18 novembre 2024

NOUVEAU DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE RECONQUÊTE DANS LE NORD

Caudry, le 17 novembre 2024– **Reconquête** annonce aujourd'hui la nomination de Christian Person, chef d'entreprise de 55 ans résidant à Caudry, au poste de Délégué Départemental du Nord. Fort de son expérience dans le monde de l'entreprise et de son engagement local, M. Person aura pour mission de structurer et de dynamiser le mouvement dans le département.

Entrepreneur reconnu dans le portage salarial, Christian Person est impliqué depuis de nombreuses années dans la vie locale de Caudry et du Nord. Sa connaissance du tissu économique et social du département sera un atout majeur pour **Reconquête**.

« Je suis honoré de la confiance que m'accorde **Eric ZEMMOUR** en me nommant Délégué Départemental du Nord », a déclaré Christian Person. « Je suis convaincu que les valeurs portées par le mouvement, résonnent fortement auprès des habitants du Nord. Je me mettrai au travail dès aujourd'hui pour rassembler et mobiliser les énergies afin de porter haut et fort nos idées. »

Reconquête entend ainsi renforcer sa présence sur le terrain et amplifier son message auprès des citoyens du Nord.

CHRISTIAN PERSON
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DU NORD